



11/23 ボラ連&社協 共催

ふれあい広場開催しました

赤い羽根共同募金配分事業

今回のふれあい広場では、50名を超えるボランティア協力と一緒に盛り上げてくださりありがとうございました。

昨年はコロナの影響や雨が降り、思うような開催ができず残念でした。今年は天気にも恵まれ大勢の方にふれあい広場に足を運んでいただきました。

来年も地域皆さんが楽しんでいただける「ふれあい広場」を開催していきます。

ぜひ、お楽しみに！ ボラ連役員+ボラ担当 中島



「中学生ボランティア」

元気良く!!ふれあい広場を盛り上げてくださりありがとうございました。

ふれあい広場 様子

「地域の野菜・果物等農産物バザー」



野菜・果物等寄付にご協力いただきありがとうございました。売上金20,220円はフードバンクで活用させていただきます。

「豚汁 無料配布」



「寒い時期の豚汁とても美味しかったです。」

「中学生ボラ豚汁づくりに挑戦」

野菜の切り方など教えていただき、美味しかったと言ってもらった時は嬉しかったです。



「竹ぽっくり作り & モルック体験」



← 「竹ぽっくり製作」

高齢者クラブの方々に懐かしい遊びを教えていただき子どもは初体験!

「モルック体験」➡



たかぎスポーツクラブ協力でモルック体験みんなで盛り上がりました。

「ボランティア出店&福祉事業所出店」 「本のリユースコーナー」



手作り小物TOKI、七宝焼き、福祉事業所の出店どれも素敵な手作りの品でした。

「本のリユース」➡

大切にしていた本を寄付いただきありがとうございました。しおり製作も行いました。



みんなで作ろう！ クリスマス飾り



12月2日(土)木下美幸様を講師にサンタクロース作りを行いました。完成すると「かわいいね」と喜ばれていました。また、様々な飾り作りましょう！



みんなの広場 アスポの中が
クリスマスらしくなりました。



「皆さんクリスマス飾りを見にあそびに来てね！」



「飾り付け様子」
子ども達も喜んでくれるかな

ボランティアで
飾り付けしました。



「私のつぶやき」 芸術祭の作品展示

南宮島 高枝

今年も芸術祭の作品展示に行きました。
福祉センターに入ると、寄せ植え鉢とイワヒバが
出向かえてくれます。
次は色々な施設の手作り作品で心が和みます。
二階は力作ぞろいで感心しながら見学しました。
子どもさん対象に地域の催し体験・自然体験の楽
しそうな様子の発表があり良い企画だと思いま
した。
カメラクラブの写真の中に、リニア橋脚の写真が
あり喬木村の自然環境には不釣り合いに感じま
した。
少し感想を込めましたが、出展された皆さん楽し
ませていただきありがとうございます。